



# 仲井真っ子だより

那霸市立仲井真小学校  
令和7年12月15日  
校長 大城 香織

豊かな心をもち自ら学ぶたくましい子 ○よく考えねばり強く学ぶ子 ○心豊かで思いやりのある子 ○すすんで体をきたえる元気な子

## 祝 那霸地区音楽発表会 6年生那霸地区代表決定

11月29日てだこホールにて開催された那霸地区音楽発表会に、6年生が出場しました。曲目は「次の空へ」でした。

全員の整然とした整列の後、輝くようなピアノ伴奏で2部合唱が始まりました。そして6年生の透き通った素晴らしいハーモニーが曲の最後まで会場中に響き渡り、会場からは大きな拍手や賞賛の声がありました。

会場を出た直後の児童の皆さんには、満足感いっぱいの笑顔があふれています。

仲井真小学校6年生は、多くの出場校の中から那霸地区代表（5校のみ）として選出され、12月26日に沖縄県音楽発表会に出場します。6年生の皆さんおめでとうございます。

## 演劇鑑賞会

11月27日は演劇鑑賞会でした。これは、「①演劇鑑賞を通して、情操を豊かにする②舞台での演技に关心を持ち、表現することへの意欲を高める③静かに鑑賞する態度を養う」の3つをねらいとしています。今年は、劇団ポプラさんの「アラジン」を鑑賞しました。

【感想】1年生

「アラジン」の演劇を見ました。ジャスミンが張り切って外に出ようとしても、大臣がそれを止めようとするのがおもしろかったです。そして、敵とアラジンが知恵を使って戦っていたのがかっこよかったです。私もダンスをまねしたいぐらいかっこよかったです。ぜひ私も練習して出演したくなりました。

## ありがとう集会



11月21日に計画委員さんの企画で、ありがとう集会が行われました。まず、計画委員の皆さん方が、日頃みんなが大変お世話になっている方々についてスライドで紹介をしてくれました。続いて、みんなで書いた感謝のお手紙をお渡ししました。そして、感謝の気持ちを込めて「ありがとうの花」を歌ってお見送りしました。

子どもたちには、ありがとう集会を通して、「様々な方々の支えによって自分たちの学校生活がなりたっていることを感じ取る気持ち」が育ってほしいと願っています。

## 県学校安全教育功労者表彰 仲地勇さん 受賞決定!

沖縄県教育委員会では、学校安全の進行に寄与した功績顕著な個人又は団体を「学校安全教育功労者」として表彰しています。この度、本校の交通安全ボランティアの仲地勇さんの受賞が決定しました。仲地さんは、毎日、まいまいーい那霸から国道329号へ続く道の横断歩道で交通安全見守りを行ってくださっています。それに加え、ゴミ置き場の点検や整頓、運動場の草抜き、校舎敷地内や正門周辺の危険物やゴミの撤去などもやってくださり、子どもたちが安全に過ごせるようご尽力いただいております。仲地さんの受賞大変喜ばしいことです。おめでとうございます。